



MISCELLANÉES LYONNAISES

ODYSSÉE

DE

LA TABLE DE CLAUDE

découverte à Lyon, en 1528 ()*

POUR transformer le tènement désert du Perrier en un quartier habité, au moyen de son lotissement en petites parcelles ou pies destinées à recevoir des constructions, Claude Besson s'associa probablement Rolin Chausson, riche marchand qui pouvait l'aider de sa bourse dans la dépense que nécessitaient les acquisitions de terrain et les travaux de viabilité à effectuer, et qui fit en son nom la reconnaissance de la vigne de Dallieres au profit du chapitre de Saint-Nizier. Puis, pour des causes que nous ignorons, cette association ayant été dissoute, Besson continua seul l'entreprise sans faire une nouvelle reconnaissance de directe de ladite vigne, dans

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* d'Avril 1895.